

De la cybersécurité en Amérique Puissance et vulnérabilités à l'ère numérique

Stéphane Taillat

La cybersécurité aux USA : un élément de puissance extérieure tout autant que le symptôme d'une fragilité intérieure



320 pages – 24 €

Les enjeux de cybersécurité aux États-Unis sont devenus une dimension centrale du contexte de la rivalité avec la Chine. La politique de l'administration Biden révèle ainsi le caractère paradoxal de la puissance étatsunienne dans le cyberespace : elle dispose d'atouts pour son déploiement à l'échelle globale, mais peine à organiser la sécurisation de son propre espace numérique.

S'appuyant sur un vaste corpus empirique et mobilisant un champ interdisciplinaire, cet ouvrage souligne les tensions entre une culture stratégique de sécurité nationale valorisant la construction d'un vaste dispositif offensif, et des modalités complexes d'organisation de la puissance étatique expliquant les difficultés à structurer un volet défensif.

Une synthèse inédite sur les enjeux numériques actuels aux États-Unis, qu'ils soient politiques, militaires, diplomatiques, et surtout économiques.

Suivez notre actualité puf.com







Stéphane Taillat est maître de conférences HDR en histoire contemporaine à l'Institut Français de Géopolitique (Université Paris 8), détaché à l'Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan. Il est chercheur au Centre de recherche de l'Académie Militaire de Saint-Cyr Coëtquidan (CReC) et au centre Géopolitique de la Datasphère (GEODE). Il a codirigé La Cyberdéfense. Politique de l'espace numérique (Paris, Armand Colin, collection « U », 2e éd. revue et corrigée 2023).

